



Luis Salvà, César Vicente y Manuela de la Vega. ■ Foto: N. RINCÓN

Adiba organiza unas jornadas sobre la diabetes y los problemas oculares en la Clínica Salvà

s.c.

La Asociación de Personas con Diabetes de Balears (Adiba) ha organizado el pasado fin de semana, con motivo del Día de la Diabetes, una jornada en la Clínica Salvà de Palma.

Las jornadas, que han contado con expertos en las distintas áreas de la salud relacionadas con la diabetes, fueron inauguradas pro Manuela de la Ve-

ga, presidenta de Adiba, Luis Salvà, oftalmólogo, director médico de Oftalmedic y César Vicente, director general de Farmacia de la Conselleria de Salut.

En este encuentro han participado más de 60 personas con diabetes que han podido intercambiar con los profesionales sus inquietudes sobre la enfermedad. Las jornadas se llevaron a cabo el sábado durante más de cinco horas.